

14 Port-Gentil

Éducation/Session 2017 du baccalauréat
Les épreuves se déroulent en toute sérénité

Photo : Koumou

Le secrétariat à pied d'œuvre pour le bac 2017 au lycée Joseph Ambourouet Avaro.

Photo de droite : Guy Joseph Lemamy, l'un des présidents du jury, a indiqué qu'aucun cas de fraude n'avait été signalé pour l'instant.



Photo : Koumou

SYM
Port-Gentil/Gabon

Mais vingt-six candidats manquent à l'appel sur les 677 du centre lycée Joseph Ambourouet Avaro. Tandis que trois candidates, toutes du même centre, sont admises dans des structures hospitalières où elles composent finalement.

DEPUIS le 18 juillet dernier, les candidats au baccalauréat, session 2017, composent pour l'obtention de ce diplôme qui ouvre les portes des universités et grandes écoles. Les épreuves se déroulent en toute sérénité, et les forces de l'ordre réquisitionnées à cet effet assurent la sécurité des centres d'examens. C'est le constat que nous avons fait hier. Pour rappel, Port-Gentil compte désormais deux

centres. L'un au lycée Bantsantsa et l'autre au lycée Joseph Ambourouet Avaro. A ce dernier, 26 élèves manquent à l'appel sur les 677 inscrits au départ, selon le président du jury du centre, Guy-Joseph Lemamy. Il en ignore d'ailleurs les raisons. Il nous a également appris que parmi les candidats, trois passent l'examen depuis les établissements hospitaliers où ils ont été admis pour divers cas. Il s'agit de trois filles. La première a accouché juste avant le début des épreuves. La deuxième, en grossesse, est dans l'attente imminente de cet heureux événement. Quant à la troisième, elle a dû être conduite d'urgence au Centre hospitalier régional (CHR) de Ntchengué à la suite de contractions pendant l'épreuve de philosophie. Elle y a finalement



Photo : Koumou

Le centre d'examen du lycée Bantsantsa n'a enregistré aucun absent.

accouché d'un petit garçon. C'est donc aux côtés de son nourrisson qu'elle compose. Un cas similaire s'est également produit au centre du lycée Bantsantsa. Selon les présidents et membres des jurys que nous avons rencontrés, hormis ces cas, tout se passe bien dans l'ensemble. Il n'y a pas, pour l'instant, de cas de fraude

signalés dans les deux centres. Aussi espèrent-ils qu'il en sera ainsi jusqu'à la fin. Rappelons, à toutes fins utiles, que les deux centres de Port-Gentil totalisent 1 543 candidats. Avant le début des épreuves écrites, le gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, en a fait le tour pour s'enquérir

des conditions dans lesquelles les candidats devaient composer. Accompagnant le gouverneur à cette occasion, le di-

recteur d'académie provinciale, Henri-Georges Boundzanga, l'avait rassuré de ce que tout était mis en œuvre pour que l'examen se déroule bien. Aujourd'hui, il espère simplement que sa circonscription réalisera un excellent taux de réussite au sortir de cette session du baccalauréat. «Pour le bonheur des élèves qui sont les premiers concernés. Ensuite pour leurs parents respectifs et, enfin, pour leurs enseignants qui se réjouiraient de leur avoir donné un bon enseignement, malgré une année scolaire perturbée par les mouvements de grève», a-t-il conclu.

Clic-clac

Le nouveau vocabulaire des installateurs d'équipements Canalsat



Photo : JP Allongo

Le nouveau jargon des techniciens.

AVEC l'avènement des antennes paraboliques dans la cité pétrolière, beaucoup de techniciens, dans le but d'attirer la clientèle, ont choisi d'afficher leurs offres de service aux endroits visibles de la ville.

Ainsi, remarque-t-on la présence desdites affiches sur les poteaux électriques, les murs des échoppes et autres espaces commerciaux. A n'en point douter, cette façon d'informer fonctionne à merveille, selon les techniciens eux-mêmes.

Le constat est toutefois désolant pour les adeptes de la langue française lorsqu'ils jettent un regard sur ces affiches : certains techniciens ne font pas attention sur l'orthographe. Comme s'il s'agissait d'un nouveau jargon. L'une des annonces mal écrites a attiré notre attention. Elle est située sur la fenêtre d'un épicière au quartier Ngadi dans le 1er arrondissement de Port-Gentil. Il y est écrit : "régraglage du signal". Heureusement, tout en se marrant, les passants comprennent qu'il s'agit de "réglage du signal".

J.-P. A.

Religion/Témoins de Jéhovah/Assemblée régionale

" Ne renoncez pas à faire ce qui est excellent ! "



Photo : Julie Nguimbi

Une chapelle des témoins de Jéhovah à Port-Gentil.

RAD
Port-Gentil/Gabon

C'est le thème des assises qui se tiennent du 21 au 23 juillet 2017 au complexe sportif Michel Essonghe.

APRÈS avoir abrité en février et mai de cette année la Coupe d'Afrique des nations de football des se-

niers et des cadets, le complexe sportif Michel Essonghe de Port-Gentil offre son somptueux cadre, à partir d'aujourd'hui et ce, jusqu'au 23 juillet, à un événement à caractère religieux. Ce lieu accueille en effet l'assemblée régionale des Témoins de Jéhovah. Thème retenu, "Ne renonçons pas à faire ce qui est

excellent". Les participants suivront, selon le programme, plusieurs communications. Il y aura notamment, à l'ouverture de l'assemblée, le discours du président, qui sera être axé sur le sujet central de ce rendez-vous du donner et du recevoir. Plusieurs orateurs édifieront ensuite l'assistance sur les sujets suivants :

"cultivons des qualités qui favorisent l'endurance", "comment Jéhovah donne l'endurance et la consolation", "ne cédez pas à la peur !", "enfants, votre endurance réjouit Jéhovah !", "ne perdez jamais espoir !". Participant à cette rencontre de la capitale économique gabonaise outre les fidèles de Port-Gentil, ceux d'autres régions du Gabon.